



Le R. P. Grégoire en costume militaire:

LE R. P. GREGOIRE

S'il peut nous revenir un jour de la guerre va-t-on lui en faire une réception, à Limoilou! Car, le Père Grégoire a conquis tout Limoilou. Ceux qui l'avaient approché une fois étaient gagnés par son caractère si sympathique, ceux qui l'avaient entendu étaient gagnés par sa parole ardente et fortement convaincue, et ceux qui l'ont simplement lu ont dû se laisser aussi gagner par le charme de ses lettres si littéraires et si émouvantes qui ont fait bien des fois la fortune du *Bulletin paroissial* et que les journaux de Québec et de Montréal reproduisaient pour le plus grand agrément de leurs lecteurs.

Le Père Grégoire est brancardier-ammonieur dans la Division de Toul de ce 20^e Corps d'Armée qui est réputé le plus brave et le plus glorieux de toute l'armée française.

Il a été presque sans répit engagé dans les combats les plus acharnés et des informations liscrètes nous ont appris qu'il se trouve présentement au front de Verdun.

Parmi ces troupes d'élite le P. Grégoire a su se faire remarquer encore par un courage supérieur à celui de ses héroïques compagnons, car il a eu ses citations à l'ordre du jour et sa poitrine est décorée de la médaille militaire.

Mais on sait combien la gloire est périlleuse.

Dieu nous a gardé jusqu'à ce jour notre Cher Père Grégoire de tout mal; daigne-t-Il nous le garder toujours et nous le ramener bientôt sain et sauf!